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O vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à 

Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja remetida a presente INDICAÇÃO ao Sr. 

Prefeito Municipal, a fim de que se promova as medidas administrativas 

necessárias para que seja instalado sistema de captação de energia solar nos 

prédios públicos na cidade de Mariana. 

JUSTIFICATIVA: 

A instalação de energia solar traria uma economia muito grande com a 

energia elétrica. 

Atualmente, o município gasta mais de R$ 2.500.000,00 (dois milhões e 

quinhentos mil reais) em energia elétrica. Esse valor pode ser reduzido a 70% com a 

utilização da energia solar. 

Segue em anexo os valores gastos com energia elétrica pelo município nos 

últimos 3 anos. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e a pronta 

aquiescência por parte do Poder Executivo. 
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